

Der Neuanfang

Von Vento

Wedding Peach Folge 1 Der Neuanfang

Es war so circa eine Woche her, seit die Liebesengel gegen Satania jr. verloren hatten und die Zauberhaften Vier wieder auf der Erde verteilt wurden. Momoko wohnt wieder mit ihrem Vater zusammen. Auch Sakura, Momoko's Mutter ist wieder bei ihnen. Hinagiku ist jetzt mit Takuro in sein Haus gezogen und Yuri ist mit Kazuja zusammen. Scarlett besucht immer noch das Internat, hat aber einen Freund gefunden mit dem sie jetzt zusammen ist. Sie wollte ihr Leben als Liebesengel einstweilen aufgeben, bis das "Wie der Tag so Neu" gefunden wird. Aphrodite war damit einverstanden und löschte die Liebesengel einstweilen aus Scarletts Gedächtnis. Die drei Freundinnen gingen noch auf die Schule und man hörte lange Zeit nichts von den Dämonen, bis eines Tages Nocturne auftauchte um nach dem "Alt wie die Welt" zu suchen. Nocturne ist stärker als je zuvor und kann es locker mit den Liebesengeln aufnehmen, doch sie schickte wie alle eingebildeten Dämonen ihre Diener in den Kampf. Einer ihrer Diener heißt Schadow, ein Wesen das aus purer dämonischer Energie besteht und die Herzen der Menschen mit Hass erfüllt. Es kam zum ersten mal zum Kampf mit Schadow, als Hinagiku mit Takuro shoppen ging. Takuro wurde ohnmächtig doch Hinagiku verwandelte sich in Daisy und begann den Kampf gegen Schadow. "Zauberkerzen, sendet das Licht der Wahrheit"! Das Licht flog auf Schadow zu und traf sie voll. Schadow absorbierte das Licht und sendete es als dunkle Energie zu Daisy zurück. Daisy von dem Angriff noch ganz geschockt, wurde von der Energie getroffen und ging geschwächt zu Boden. Schadow flog zu Daisy, breitete ihre Hände über ihr aus und pumpte Daisy mit Dämonenenergie voll. Daisy erwachte, doch sie war verändert, sie war böse. Als nun auch die anderen Liebesengel auftauchten, befahl Schadow Daisy die anderen anzugreifen. Sie folgte Schadow's Befehlen und ging auf Peach und Lilly los. Sie schafften es noch ihrem Angriff auszuweichen, doch Daisy schickte ihnen gleich ihr "Licht der Hoffnung" hinterher. Vom Licht geblendet gingen sie zu Boden und Schadow näherte sich auch ihnen um dämonische Energie in sie zu pumpen. Kaum von den Strahlen getroffen erschien Kiro um die Liebesengel zu schützen. Er nahm sein Schwert und reflektierte die dunkle Energie mit der Klinge zurück zu Schadow, die dadurch zurückgeworfen wurde. Kiro schaffte es Peach und Lilly wieder zu neuer Kraft zu verhelfen, sodass sie sich um Schadow kümmern konnten. Bevor sie das jedoch tun, versuchten sie auch Daisy vom Bösen zu befreien und erinnerten sie daran das sie gut befreundet sind, doch es half nichts. Daisy attackierte sie wieder und wieder. Plötzlich erschien Aphrodite und sagte

ihnen Das sie mit den Wellen der Liebe auf Daisy schießen müssten. Gesagt getan vereinigten Peach und Lilly ihre Kräfte und schossen mit der Kraft der Liebe auf Daisy. Von der Liebe gereinigt, hatte Daisy wieder neue Kräfte. Jetzt, wo die drei wieder zusammen waren, hatten sie eine Chance gegen Schadow. Sie griffen sie an und gemeinsam schafften es Lilly und Daisy, Schadow festzuhalten während Peach mit dem Zauberspiegel auf sie zielte und rief: "Zauber des Spiegels, Mächte der Herzen, vernichte das Böse, den Hass und die Schmerzen"! Schadow wurde von dem Hass befreit und zum Guten bekehrt. Als sie Schadow besiegt hatten, verwandelten sie sich zurück und kümmerten sich um Takuro. Momoko, Yuri und Kazuja gingen in ein Café und ließen Hinagiku mit Takuro alleine. Takuro verbrachte den Rest des Tages mit Hinagiku zusammen im Kaufhaus und Nocturne verzog sich. Ende Vento